
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （７月１日）

５－１

公 明 党 ４５番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、県内に甚大な影響が及んでいる中、県民の思い 知 事 政 策 調 査 課

にどのように応えていくのか尋ねたい。

２ 県は、地域経済の回復にどのように取り組んでいくのか 商工労働部長 商 工 総 務 課

尋ねたい。

３ 県は、公共交通事業者が行う感染防止対策をどのように 生活環境部長 生 活 交 通 課

支援していくのか尋ねたい。

４ 県は、イベント関連事業者の支援にどのように取り組ん 商工労働部長 経 営 金 融 課

でいくのか尋ねたい。

５ 県は、県内事業者への支援策の周知や相談対応にどのよ 〃 〃

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、認可外保育施設をどのように支援していくのか尋 子ども未来局長 子育て支援課

ねたい。

７ 県教育委員会は、学校再開後における児童生徒の不安や 教 育 長 教 育 庁

悩みにどのように対応していくのか尋ねたい。

二 福島新エネ社会構想の推進について

１ 県は、水素社会の実現に向け、どのように取り組んでい 企画調整部長 エネルギー課

くのか尋ねたい。

２ 県は、風力発電関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 産 業 創 出 課

組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 断らない相談などの市町村事業について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、改正社会福祉法で創設される断らない相談などの市

町村事業をどのように支援していくのか尋ねたい。

四 大型特殊免許取得の支援について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農業者の大型特殊免許の取得をどのように支援して

いるのか尋ねたい。

五 災害対策の推進について

１ 国が主体となって進めている阿武隈川緊急治水対策プロ 土 木 部 長 河 川 計 画 課

ジェクトにおいて、地元市町村の意向を反映するために、

県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、咲田橋の架け替えを含め、逢瀬川の改修をどのよ 〃 河 川 整 備 課

うに進めていくのか尋ねたい。

３ 県は、災害対策を強化するため、地域防災計画をどのよ 危機管理部長 災 害 対 策 課

うに見直していくのか尋ねたい。

六 幼児教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、幼児教育の充実に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


